

STRAbike geht auf Wanderschaft

2. Biker-Treffen war ein voller Erfolg!



Als abends am 12.06. sich die letzten Teilnehmer in Braunschweig auf den Heimweg gemacht hatten, war das abermals gelungene „STRAbike“ zu Ende und nachdem nun zum zweiten Mal der Standort Braunschweig als Austragungsort gedient hat, haben jetzt die „Kirchner-Biker“ aus Bad Hersfeld ihr Interesse zur Durchführung des Treffens im nächsten Jahr bekundet! Für das Jahr 2013 haben sich sogar schon Biker aus Berlin als Folgeveranstalter angeboten. Wir freuen uns ganz besonders, dass unsere Idee, von einem „**STRABAG-Biker-Treffen**“ mit geführten Touren, nicht nur angenommen wurde, sondern der Funke auch auf die Teilnehmer übergesprungen ist!

Jetzt aber ein Rückblick auf das diesjährige Treffen. Es haben insgesamt 88 Personen mit 74 Motorrädern teilgenommen. So gemischt wie die Teilnehmer, waren auch die Motorräder. Vom Oldie über Cruiser, Tourer und Supersportler bis hin zur Harley waren alle vertreten.

Die Abfahrt am Samstag begann gegen 9:00 Uhr, leider zunächst einmal etwa eine halbe Stunde im Regen. In zwei Gruppen führte die Tour durch das Weserbergland, mit drei Tankstopps und zwei interessanten Haltepunkten am Köterberg und am Motorradmuseum in Wickensen. Nach einer stolzen Tour von ca. 300 km kamen alle so gegen 18:00 Uhr wieder in Braunschweig an.

Unsere fleißigen Helfer hatten schon den Grill und den Getränkewagen vorbereitet, so dass Hunger und Durst gestillt werden konnten. Nach gemütlichem Gedankenaustausch wurden dann Pokale und Preise für die schönsten Bike's und die weitesten Anreisen verteilt.

Die Sonntagstour begann erst um 10:00 Uhr und führte über den Weinberg und durchs Leinetal an die Innerste-Talsperre in den Harz hinein. Gegen 17:00 Uhr, nach 200 km, war die Veranstaltung dann in Braunschweig beendet.

Wir bedanken uns bei allen Teilnehmern und den uns gegenüber ausgesprochenen Lob für die gelungene Planung und Ausführung der Veranstaltung.

Unseren Nachfolgern wünschen wir viel Glück bei ihrer Planung und bieten uns an, unsere Erfahrungen an sie weiterzugeben.

Wir hoffen für die Zukunft, dass „**STRAbike**“ noch lange im Konzern weiterlebt und werden sicherlich auch irgendwann wieder als Veranstalter in Braunschweig antreten.

Grüße an alle, das Orga-Team

Dirk Wons DIR Hannover-Magdeburg

Michael Prudlik BMTI-Hannover

Joannis Sidiropoulos BMTI-Braunschweig